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梅の香や　吸ふ前に息は　深く吐け  

　　　石田波郷 　意味：梅の香りを吸う前には、息を深く吐け。 

1月 28日、最強寒波襲来の中、感染症対策を行い、久留米ランテック道場において 2023年 1月例

会が開催されました。数日前から開催できるかどうか心配致しましたが、各地区の先生方と情報交換

を行い、31名の会員が集まりました。また、天候の急変も予測されましたので、今回は 1時間の自由

稽古とし、予定より早めに終了し解散となりました。

【稽古会】

　日時：令和5年1月28日（土）午後2時50分～　準備運動、写真撮影、大塚副会長あいさつ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後3時10分～4時　自由稽古

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後4時　　　　　　　　　野口副会長講評

　場所：(株)ランテック剣道場

　　　　　久留米市宮ノ陣町若松1-3　℡：0942-36-4125

【出席者：31名】（順不同、敬称略）

野口愼一郎先生、池田純洋先生、井手勝彦先生、井上誠一先生、山田雅士先生

（当地区八段の先生 5名）

秋山勝年、池永祐一郎、宇佐輝彦、打越亨、内山伸一、大隈光夫、大塚勝也、小川金吾、小川邦昭、

佐藤博喜、澤木孝明、澤木直子、末安真知夫、瀬戸靖博、平嘉和、田中義勝、永岡義規、西田耕陽、

日高久光、溝口勝正、森雅敏、森迫多美子、矢野健太郎、若松清孝、若本晃一、渡邊寛二　　
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【大塚勝也副会長挨拶】

　あらためまして、あけましておめでとうございます。今年はうさぎ年です。飛躍の年、成長の

年と思います。私は7回目の干支を迎えることになりました。

　現在、世界では、ウクライナ・ロシアの戦争、日本では、コロナ、円安、物価上昇等の大変な

時代と言えます。しかし、日本では幸か不幸か、コロナも落ち着く傾向にあり、何とか乗り越え

て行かなければなりません。

　私たちは、剣道が出来ることを大変幸せ、また感謝しなければならないと感じます。私は戦

前に生まれ、戦時中は小学生でした。その後、一般となり、オイルショック、リーマンショックを

経験しました。私は剣道が出来ることにより、生活の安定や幸せを感じる事が出来ました。

　本日も八段の先生方にご指導をいただき、精進したいと思います。皆さん、よろしくお願い

いたします。　

　【自由稽古】

約 50分の地稽古を行いました。

【講話】野口愼一郎先生

　あけましておめでとうございます。皆さんは今年一年の目標を設定されたと思いま

す。是非、目標を達成される、出来るように一回、一回の稽古を大事にしていただき

たいと思います。しかし、一回の稽古では効果は出てこないと思います。稽古の回数

を積み重ねることにより、厚みと幅が増してきます。30 分でも 20 分でもいいので、

是非、気持をこめて稽古を続けてください。

　私の大学時代の師匠は中野八十二先生です。私が大学を卒業するときに中野先生か

らいただいた言葉があります。それは、「いっぱい、いろいろな人と稽古をしなさい。

それが財産となる。攻め方、竹刀の使い方、どこから攻めるかわからない方などいる。

その人たちを指導者のあなたは捌かなければならない。」です。

　私は色々な情報をインプットしますが、なかなかうまくいきません。人間には欲が

あります。欲を捨てることも大事です。私は八段に合格したときに、谷口先生から、

「打たれなさい」と言葉をいただきました。私は今年もその言葉を実践したいと思い

ます。

令和      5      年      2      月九州地区クラブ例会のご案内  

日時：令和5年2月18日（土曜日）

場所：(株)ランテック剣道場

　13時～14時　役員会

　※役員会出席の方は、11時から12時 30分までに、NICKワンで昼食をお取りください。

　　弁当を用意しています。お店の混雑状況では、他の顧客と同席になるテーブルもありま

　　すので、ご容赦願います。

　15時 00分～15時 30分　準備運動、写真撮影、相互稽古　

　15時 40分～16時 30分（終了予定）指導稽古　　

　　　　　　山田：m.yamada.kokura.k8@gmail.com   
            溝口：yumehome@d7.dion.ne.jp
《連絡事項》

１．コロナ感染者が減少傾向にありますが、行政から行動制限の方針が発表された

　場合は、2 月例会は中止します。
２．稽古参加の時はマスク着用、検温（各自）でお願いします。体調不良の方は、稽古
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　会のご参加はご遠慮願います。（体温計、消毒液は準備しています。）

３．稽古会には遠方より参加して頂いておりますので、交通事故等にはご注意くだ

　さい。

新入会員のご紹介

矢野健太郎氏

　平成 19 年 52 歳より八段審査挑戦中です。途中 7 年間は子供大学進学及びコロ
ナ痕等により、一時、審査会を中断しています。

　今回、10 回目の挑戦ですが、これまで 1 次審査に上がることが、出来ていない
のが現状です。

　今回、縁あって国際社会人剣道クラブに入会させて頂き、模擬審査又稽古をさせ

て頂き、八段の先生から、指摘された事項を素直に受け止め改善していく所存です。

　まだまだ攻め・溜め・詰めが甘く相手の心を動かし、しっかりとした打突ができ、少

しでも目標に近づけるように、挑戦して行きたいと思います。

内山伸一氏

　今回、入会を承諾いただきありがとうございます。

生まれは鹿児島で剣道を始め、れいめい高校（旧：川内実業）、大分医科大学で剣道

を続けて参りました。その後、約 20年剣道との関わりのない生活を送っておりまし

たが、大学OBの先生に声をかけていただき、2021年 12月より再開いたしました。

　2022年 8月、先生方に多大なるご指導をいただき、四段合格させていただきま

した。これまでにない剣道の楽しさ、奥深さを感じ、一歩踏み出せてよかったと日々

感じております。

　今後も一層修行に励みたいと考えております。御指導、御鞭撻の程、よろしくお

願い申し上げます。

以上
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